



# 開物成務

郡山市立開成小学校  
学校便り No.14  
平成29年7月7日  
文責：校長 伊藤孝行

## 授業参観ありがとうございました。

4日(火)は、授業参観、学年・学級懇談会、心肺蘇生法・AED講習会へのご参加ありがとうございました。新年度が始まり三カ月が過ぎました。子どもたちは、目標を立て、その達成に向けて毎日頑張っています。その様子を感じていただけたでしょうか？



心肺蘇生法やAEDは、一度の講習では覚えることが難しいものですが、繰り返すことで少しずつ身に付いていくものです。毎年開催する講座ですので、ぜひ多くの保護者の皆様に参加されますことをお願いします。

尚、郡山市内の小中学校では、校長、教頭、養護教諭は、心肺蘇生、AEDの講習を受講し、受講証を有しています。

## 合唱部「こおりやまワクワクフェスタ」

7月1日(土)に郡山駅西口広場とうすい前で、合唱部の子どもたちが素敵な歌とダンスを披露しました。



はじめは雨模様でしたが、子どもたちの歌声で雨雲も消え去り、ステージ後半に入ると太陽も顔をのぞかせました。

歌っている子どもたちも、観客も笑顔があ

ふれるステージでした。

## 文芸部「語り部・民話を聞く会」

7月1日(土)開成館立岩邸で行われた文芸部の「語り部・民話を聞く会」は、会場に入りきれず立ち見のお客さんも出るほどの盛況ぶりでした。



語り部で講師でもある品竹先生や文芸部の先生方の指導を受け、一人一人個性あふれる「語り」を聞かしてくれました。また、女の子の浴衣姿、男の子の甚平姿もとってもよく似合って、民話の雰囲気ピッタリでした。

語りの中に「ほりっこ」とか「はがいでぐ」などの言葉が出てきましたが、保護者の皆様は意味をご存知ですか？

## 相撲部 東北大会出場権獲得

7月2日(日)高田中学校で開催された県大会で、団体戦で3位、個人戦で小出啓人さんが、6年生の部と無差別の部ともに4位となり、8月27日に山形県酒田市で開催される東北大会への出場権を獲得しました。



県大会ともなると、小学生でも100Kgを超える選手もいますが、そんな相手にも挑む子どもたちの勇気に感心させられました。